



岡山県原水協通信

2015年 7月 17日 No343
原水爆禁止岡山県協議会
700-0981 岡山市北区西島田町 4-25
TEL.086-244-4526 (F)805-6172
kenmin@po5.oninet.ne.jp

東京ー広島コース 台風と一緒に岡山県入り 核兵器廃絶・戦争法阻止を掲げて

5月6日東京夢の島を出発した2015年国民平和大行進東京ー広島コースが72日目の7月26日岡山県に到着しました。台風11号の接近で心配されたこの日12時すぎ兵庫県の代表から岡山県の代表に引き継がれました。

兵庫の岡本代表は「戦争法の国会審議の中の行進、昨年の4割り増しの参加で盛り上がった。戦争法ストップ、核兵器廃絶が国民の大きな期待であることが実感できた」と挨拶。岡山県代表の河重寛子さん(県母連代表)は「NPTの議論の経過は核兵器廃絶、禁止条約を作ろうが主流、この運動をさらに大きく広げましょう。戦争法の強行採決絶対に認めません」と挨拶されました。

午後5時前に備前市役所に到着しましたが、台風の接近で明朝の出発集会の開催が危ぶまれる状況の中で急遽到着集会を開催。竹内副市長が市長のメッセージを代読され、行進者を激励されました。市議会からは議会事務局長が出席されペナント、募金を頂きました。

(写真右上・兵庫との引継ぎ集会、下・備前市役所での到着集会)



全国通しは山口、松永さん 青年行進はメアリーさん

県内行進は中森さん、NPT県代表と倉敷医療生協OBがタスキリレー



被爆70年、今年の東京ー広島コースを歩くのは山口逸郎さん(83歳)と松永洋子さん(64歳)です。山口さんは2012年についてこのコース2度目になります。青年リレー行進にこの日から米国のメアリーポピオさんが広島まで歩きます。〔左から2人目〕

県内通し行進は中森健一郎さん(岡山医療生協右から2人目)が20日まで歩きます。このほかNPT岡山県代表団25人がリレー(16日は安積知礼さん右端) 倉敷医療生協OB会〔16日は倉田ひろ子さん真ん中〕がタスキをリレーします。



台風11号で足止め 全国通し行進者 備前焼 を初体験

7月17日は台風11号が岡山県を直撃。全県に暴風雨警報発令。備前市から瀬戸内市経由岡山市東区役所コースの行進を断念しました。休憩場所がごとく「避難場所」となりました。この日1号車の運転担当の藤原さん。備前焼作家ということもあって、『土ひねり』体験をさせていただきました。山口、松永さん初体験。メアリーさんも大興奮。焼き上がりが楽しみです。(藤原さんの手ほどきで備前焼に挑戦する3人)